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Antwort auf die Anfrage von Frau Rammert, Einzelvertreterin der Bürgernähe, vom 
01.06.2022 für die Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsaus-
schusses am 15.06.2022, Drucksache 4218/2020-2025 
 
 
Planungen für Radweg-Ranger 

 
Text der Anfrage:  
Plant die Stadt Bielefeld im Zuge der Umsetzung der vereinbarten Ziele mit dem Radentscheid 
die Einführung von sogenannten Radweg-Rangern, wie sie bereits in anderen Regionen ein-
gesetzt werden? 
Zusatzfragen: 

1. Welche Kosten müssten aller Voraussicht nach zusätzlich in den Haushalt eingestellt 
werden um das Projekt ebenfalls in Bielefeld umsetzen zu können? 

2. Bestünde die Möglichkeit diese Radweg-Ranger über ein gefördertes Projekt mit Part-
nern wie der REGE & Co. umzusetzen? 

 
-.-.- 

 

Antwort der Verwaltung: 
 
Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage „Planungen für Radweg-Ranger“ mit der Drucksachen-
nummer 4218/2020-2025 mit: 
 
Die Einrichtung einer Stelle für die Kontrolle, Pflege und gezielte Reinigung der Radinfrastruk-
tur in Bielefeld ist beim Umweltbetrieb bereits eingeplant. Aktuell finden das Bewerbungsver-
fahren und die Beschaffung eines geeigneten Lastenrades statt. Die Aufnahme der Arbeiten 
ist noch in 2022 geplant. 
 
 
 
gez. 
i.A. 
 
Lewald 
 


